

Siegertraining der Para School Games

Tischtennis | Finalisten
nutzten Gelegenheit für ein
besonderes Training.

Bei den Para-School-Games 2018, dem Tischtennisturnier für Schüler der 6.-9. Schulstufe mit besonderen Bedürfnissen, gewannen die Finalisten neben einer Medaille auch einen Trainingsnachmittag mit dem Österreichischen Para-Nationalteamtrainer Johan Knoll und Paralympicssieger Andreas Vevera. Vor Kurzem fand besagtes Training statt und alle Beteiligten kamen auf ihre Kosten. Nach ein paar Aufwärmübungen wurden angepasste Übungen und kleinere Spielzüge trainiert, ehe die Gewinner sich beim Vorhand-Abschlag und mit der Ball-Wurfmaschine beweisen konnten. „Es hat allen sichtlich Spaß gemacht und alle konnten sich verbessern. Hoffentlich trainieren sie brav weiter und kommen auch einmal ins Nationalteam“, freute sich Andi Vevera.



Para-Nationaltrainer Johann Knoll (links hinten) und Paralympicssieger Andreas Vevera (vorne Mitte) brachten den Tischtennisstars der Zukunft einiges bei.
Foto: Vevera